
 

DDEN 06            Union des Délégués Départementaux de l’Éducation Nationale 

                                                       des Alpes Maritimes 

                                         Association Locale DDEN Carros & 4 Vallées 

 

         Compte rendu de la réunion de rentrée : Mercredi 15 novembre 2023 

 

Etaient présents : FUNEL Patrick (Utelle, école des 5 villages), MARIN Francine (Auron, St Etienne 

de Tinée), MARIA Jean-Marie (Roquebillière, Belvédère), GIOMETTI Huguette (Aspremont, 

Castagniers Village), NESTOLAT Brigitte (maternelle Lou Souleù, élémentaires Laurent Spinelli, 

Jean Moulin), SANCHEZ Magali (Malaussène). 

 

Etaient excusées : DEROO BEAUCHAMP Patricia (Castagniers les Moulins), RAMIN Christiane 

(St Martin Vésubie). 

 

A : Actualités depuis la dernière réunion 

 

1/Approbation du compte rendu du 15 Novembre 2023 

Le compte rendu d la réunion du 21 Juin 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 

2/Rentrée 2024 : carte scolaire ; faits marquants, points dans les différentes écoles 

St Jean la Rivière / Utelle (Ecole des 5 villages) : 53 élèves pour 4 classes, risque de fermeture à la 

prochaine rentrée. Tous les exercices de sécurité sont régulièrement effectués. De nombreux projets 

pour cette année. Équipe stable. Cette année encore, la Directrice bénéficie d'1/4 de décharge. Elle la 

perdrait s’il y une fermeture à la rentrée. 

 

Belvédère : Pas de problème particulier. Le Directeur nommé sur le poste a assuré l’intérim l'an 

dernier. Il connaît l'école, les collègues et tous les partenaires, cela facilite son intégration. 

 

Roquebillière : La Directrice va laisser sa place. En effet, elle est partie prenante dans un projet sur 

le harcèlement. Elle sera la déléguée pour les primaires. A noter qu'elle faisait déjà partie de cette 

commission. Les projets sont reconduits pour cette année. Il y aura plus d'activités dans la Vésubie. 

Des échanges au niveau de l'école. 

 

Aspremont : Tout va bien. L’Équipe est toujours aussi soudée. Le nouveau plan Vigipirate est mis en 

application avec le renforcement de la sécurité. Travail sur le harcèlement. Actuellement 176 élèves 

(les élèves ukrainiens sont repartis) pour 7 classes. 

 

Auron : 14 enfants pour 1 classe. La construction de la nouvelle école est suspendue (en attente des 

résultats des recours). Le conseil d'école aura lieu le 23 novembre. 1 AESH. 

St Etienne de Tinée : 84 enfants pour 4 classes. Nombreuses activités sportives (ski, vélo, escalade).  

Les 2 écoles vont fonctionner ensemble. La Directrice de St Etienne ne signale pas de cas de 

harcèlement. 

 

Malaussène : 2 classes pour 29 enfants. Plan Vigipirate mis en place. L'école a de grands projets : 

faire le tour du monde par le biais des jeux olympiques. Les enfants font le nettoyage autour de l'école. 

Il y aura des cours de cuisine. Tous les enfants vont à la piscine. Une demande de « jeux roulant » 

style bicyclette ... a été faite. Pour les travaux :  l'étanchéité pose toujours un problème ; problème 

d’un radiateur qui peut être brûlant d'un côté. L'école a reçu 10 tables mais pas adaptées à la taille des 

enfants. Problème de photocopieur récurant. Sécurité : après le passage de l’EMA, il a été demandé 

à la Communauté des communes (Puget-Théniers) de rehausser la grille du portail. La Mairie met à 

disposition de l'école 1 grande salle des fêtes et un grand terrain. 



 

Castagniers Village : 78 enfants pour 3 classes. (3 cours par classe) cela se passe bien. 1 AESH 9 h 

par semaine. Il existe une Classroom pour communiquer avec les parents. 

Lou Souleù (Carros) : Le règlement intérieur un peu remanié est voté à l'unanimité. Très bonne 

participation lors des élections des parents d'élèves délégués : 71,79 °/° 

5 classes : 5 titulaires 2 suppléants. Effectif : 2 classes de PS /MS de 25 enfants ; 32 GS pour 3 groupes 

(le dédoublement des GS est cette année effectif). 1 AESH pour 4 enfants. Le RASED donne la 

priorité aux GS. Les APC sont mis en place pour les enfants de MS et GS qui en ont besoin (1h 

pendant la pause méridienne). Des projets autour des jeux olympiques, participation au Concours de 

la flamme, participation au projet EAC.Périscolaire : 26 élèves le matin, 79 à midi, 39 le soir. Le 

projet : de septembre à janvier, travail sur le bien grandir, activités motrices ; respect des règles ; 

décoration des espaces ; recyclage, compost à prévoir. Le 14 décembre se tiendra la commission des 

menus en Mairie. La DDEN y sera invitée. Sécurité : DUER mis à jour. Les exercices se sont bien 

déroulés (présence des gendarmes et Police Municipale pour l'exercice de mise en sûreté). La DDEN 

est invitée à chaque exercice. Travaux : encore des problèmes d'infiltrations. Une partie des toits 

terrasse a eu des travaux. 

 

Laurent Spinelli (Carros) : Le taux de participation à l’élection des représentants de Parents est en 

légère hausse cette année : 45,32%. Effectif : 186 élèves (41 CP,41CE1,35 CE2,29 CM1, 40 CM2) 

Le CAJIP : 23 enfants de l'école en bénéficient. Dans le cadre du projet d'école 2 délégués de classe 

ont été élus par chaque classe. Les remontées faites par les délégués visent à améliorer le cadre de 

vie, la cour de récréation et la cantine. Les projets : Projet EAC. Du CP au CM2 inscription au projet 

de chorale départementale. Cette année, toutes les classes ont un projet sur le thème des jeux 

olympiques qui est décliné de différentes façons selon les classes. Piscine pour 9 classes sur 11. Sport 

terrestre : 1 créneau a été proposé à chaque classe APC : Cette année les APC auront lieu de 13h30 à 

14h (lecture). Dans le cadre du PACTE, 2 enseignantes ont mis en place du soutien pour les élèves de 

CM1 ayant été en échec sur certaines compétences des évaluations nationales. Sécurité : un certain 

nombre de travaux a été demandé à la Mairie par mesure de sécurité ; des véhicules sont mal garés à 

l'arrière de l'école. 

Le règlement intérieur un peu modifié est voté à l'unanimité. Liaison école/famille : l'ENT a été 

reconduit sur l'école. Cette année l'école a pris un abonnement permettant aux parents d'accéder à 

toutes les publications depuis leur smartphone. Certains projets sont en suspens pour le moment à 

cause du plan Vigipirate renforcé. 

 

Jean Moulin (Carros) : Effectif de cette année : CP 39 ; CE1 39 ; cycle III 120 ; Ulis 12. Cette année 

encore les CP et les CE1 sont dédoublés car école est en REP. Baisse de la participation des parents 

lors de l'élection de leurs représentants (59,82%). Charte de la communication : l'objet de cette charte 

est de rappeler les règles garantissant une communication respectueuse et de qualité entre membres 

de la communauté éducative. Ne pas perdre de vue que l'on s'adresse à des fonctionnaires d’État et 

que tout écrit doit être respectueux. L'équipe pédagogique a élaboré un plan de prévention contre le 

harcèlement scolaire. Sécurité de l'école : les exercices de sécurité sont mis en place, le périscolaire 

et les agents municipaux y sont associés. Travaux de sécurisation de l'école :  pour une meilleure 

sécurisation, plusieurs travaux ont été préconisés par la gendarmerie et la Police Municipale. Toutes 

les demandes ont été remontées à la Mairie. Les aides apportées aux enfants en difficulté : APC 

(pendant la pause méridienne), RASED, CAJIP (18 enfants de Jean Moulin) ; Accompagnement 

éducatif : projets : EAC ; tutorat CM2/CP ; Médiathèque ; chorale de l'école ; autour du sourire ; 

pentathlon des arts ; FAPE ; PNR ; Une œuvre, un semestre... Le CME : réunion pour les élus 1 fois 

par mois. Le périscolaire. Toutes les activités de l'ASC prévues sont pour l'instant en suspens 

3/Rapport annuel de visite 

 

Aucune information à ce jour sur l'arrivée des documents à remplir (ils sont en train d’être finalisés). 

Mr FUNEL rappelle qu'il faudra faire remonter un exemplaire à l'IEN,1 à la Mairie et 1 à lui-même. 



Sans oublier la remontée par mail à l’Union. Lors de la réunion du CA, le 17 Novembre, on devrait 

en devrait en savoir plus. Le calendrier est inchangé : visite en décembre et retour au plus tard en 

Janvier. 

4/Trésorerie 

Les comptes sont désormais tenus par Mr FRANCART, Trésorier Général de l’Union. 

Sur notre compte, il restait 935, 29 €. Il faut enlever à cela 24 euros pour la gestion du compte durant 

6 mois et 272 € ont été prélevés pour l’Union et la Fédération. Il reste donc 663,29 € sur le compte 

de l’Association. 

 

B/ Action à conduire par l'association 

 

1/ Recrutement des DDEN 

La Fédération a lancé une campagne de recrutement de nouveaux D.D.E.N. « chaque D.D.EN. 

 doit recruter un nouveau D.D.E.N. ». A ce sujet, un encart figure dans la revue du Délégué du mois    

de Juin. 

 

2/ Formation des DDEN 

Pas d’information à ce sujet. 

 

C* Vie de l’Union 

Le CA de l'Union aura lieu le 17 Novembre. On devrait avoir des informations complémentaires sur 

plusieurs points et notamment sur la date et le lieu de l'Assemblée Générale 2024. 

Avant de lever la séance Mr FUNEL fait part de sa prochaine rencontre, le 4 Décembre, avec  

Mme Anne PHILIPPE, nouvelle Inspectrice de la Circonscription de Carros 3 Vallées. A noter que 

celle-ci avait été invitée à la réunion d'aujourd'hui mais que ses obligations professionnelles l'en ont 

empêchée. 

La séance est levée à 16h30 

 

 

La Secrétaire,   La Secrétaire Adjointe,   Le Président, 

 

Brigitte NESTOLAT                 Patricia DEROO-BEAUCHAMPS              Patrick FUNEL 


